

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el viernes día 12 de Abril de 2013.

"Más de 900 familias" irunesas perviven

con las AES y las ayudas

complementarias de vivienda

EL GOBIERNO DESTINA 492.692 EUROS A LAS AYUDAS DE EMERGENCIA La junta ha aprobado la campaña de asfaltado de 2012, aplazada hasta conocer "la disponibilidad de fondos"

XABIER SAGARZAZU

- Viernes, 12 de Abril de 2013 - Actualizado a las 05:22h

IRUN.

"Más de 900 familias" perviven en la ciudad de Irun gracias a las AES (Ayudas de Emergencia Social) y a las ayudas complementarias de vivienda. Es la cifra aproximada que dio ayer el alcalde, José Antonio Santano.

El primer edil se refirió a estas cifras al dar cuenta de la aprobación, en la junta de gobierno local celebrada este miércoles, de una autorización de gasto por valor de 492.692,50 euros, destinada a la concesión de ayudas de emergencia social (AES).

Según detalló Santano, se trata de unos fondos para "unas ayudas que están resultado muy necesarias para un buen número de familias irunesas, y que junto a las ayudas complementarias de vivienda, están permitiendo a más de 900 familias de la ciudad poder

subsistir mejor en estos tiempos; y en especial, poder seguir manteniendo su domicilio habitual"

ASFALTADO

En otro orden de cosas, el gobierno local ha aprobado también esta semana adjudicar a la empresa Orsa SL la realización de los trabajos de la campaña de asfaltado de calles correspondiente al ejercicio del año 2012, por un montante de 129.577 euros.

El alcalde señaló que estudian "colaborar" en los actos que organiza el Alarde tradicional sobre la batalla de San Marcial

Los trabajos se van a desarrollar durante algo más de dos semanas en calles como "Burniola Pío Baroja, avenida de Euskal Herria y el cruce entre las calles Harrobieta e Iparragirre", precisó Santano.

Preguntado sobre la tardanza en aprobar unos trabajos correspondientes al año pasado, el alcalde explicó que "siguiendo el criterio de prudencia empleado en la elaboración y gestión del presupuesto, se prefirió esperar a acabar el año y tener clara la disponibilidad de fondos para estos trabajos".

Santano señaló que "al final hubo en 2012 más ingresos que gastos, y es ahora cuando se va a ejecutar esta partida", y anunció que "estos trabajos de asfaltado de 2012 se van a solapar con los de 2013", que serán adjudicados "próximamente".

BICENTENARIO

Además, al alcalde se le preguntó sobre si el Consistorio prevé colaborar en los actos sobre el bicentenario de la batalla de San Marcial, organizados por la Junta del Alarde tradicional.

A este respecto, Santano señaló que están "estudiando" la propuesta que se les hizo llegar y señaló que esperan "poder colaborar de alguna forma" que no llegó a concretar.